



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4115

4 Pièces

85 m²

Réf. 4115-MGU

296 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix en Provence vous propose à la vente cet appartement T4 de 85m2 en rez-de-chaussée, idéalement situé à proximité des commodités, des axes routiers, de l'IUT et à seulement 15 minutes à pied du centre ville historique.L'appartement se compose d'une magnifique pièce de vie lumineuse et ouverte sur le balcon, une cuisine équipée avec une loggia, trois chambres, une salle d'eau rénovée en 2022, un cellier et un WC.Une place de parking privative et une cave viennent compléter ce bien.---À votre service : Marine GUERRE - +33695428627Référence annonce : 4115-MGULe DPE est ...

The Office Immobilier of Aix en Provence offers for sale this T4 apartment of 85m2 on the ground floor, ideally located close to amenities, roads, the IUT and only 15 minutes walk from the historic city center .The apartment consists of a magnificent bright living room opening onto the balcony, an equipped kitchen with a loggia, three bedrooms, a bathroom renovated in 2022, a pantry and a WC.A private parking space and a cellar complete this property---À votre service : Marine GUERRE - +33695428627Référence annonce : 4115-MGULe DPE est visible dans l'onglet informations énergétiques.Le prix ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4115



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4115

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4115